

Sie haben die Wahl!

Öffentliche Diskussion mit den Kandidatinnen und Kandidaten zur Landratswahl im Kreis Vorpommern-Greifswald

Donnerstag, 5. April 2018, 18.30 Uhr

in der Aula des Oskar-Picht-Gymnasiums in Pasewalk, Grünstraße 63

Im Landkreis Vorpommern Greifswald entscheiden Sie darüber, wer für die kommenden sieben Jahre Landrat oder Landrätin sein wird. Alle Bürgerinnen und Bürger des Landkreises sind herzlich eingeladen, sich an diesem Abend über die Vorstellungen und Vorhaben der Bewerber und Bewerberinnen zu informieren.



Eine Veranstaltung des Bündnisses „Pasewalk hilft!“ mit Unterstützung des DemokratieLadens Anklam.



Diskutieren Sie mit!

Die Frage, wer Landrat oder Landrätin wird, hat Einfluss auf das Leben aller Bürgerinnen und Bürger sowie auf die Zukunft jeder Gemeinde des Landkreises. Wenn Sie wissen wollen, wie die Kandidatinnen und Kandidaten zu Fragen der kommunalen Familienpolitik, zur Organisation des Rettungswesens, zur Mobilität im ländlichen Raum oder zum Breitbandausbau stehen, wie sie die Spielräume im höchsten kommunalen Verwaltungsamt nutzen wollen, dann sind Sie herzlich willkommen, sich an der Fragerunde zu beteiligen.

Folgende Bewerber sind eingeladen:

Michael Sack (CDU)

Dr. Monique Wölk (SPD)

Ulrike Berger (Bündnis 90/Grüne)

Dirk Scheer (parteilos)

Axel Gerold (AfD)

Moderation: Carsten Schönebeck, Stellvertr. Redaktionsleiter Vorpommern beim Nordkurier